
 

 

Protokoll Generalversammlung 2024 

 

Punkt 1: Begrüßung:  

Der 1. Vorsitzende Hubert Prekel eröffnet die Generalversammlung ordnungsgemäß und 
stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. Es 
erfolgt eine Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder.  

Punkt 2: Feststellung der Anwesenden 

Anna-Maria Bergmann gibt eine Anwesenheitsliste zur Feststellung der anwesenden 

Mitglieder herum.  

Punkt 3: Vorlesung des Protokolls der letzten Generalversammlung 

Anna-Maria Bergmann verließt das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 

23.Februar 2024 

Punkt 4: Bericht des Vorstandes 

Hubert Prekel fährt mit dem Bericht des Vorstandes fort. Er berichtet über die 

Neubepflanzung des Walls am Hauptplatz und vom regenreichen Frühlingsturnier im April 

2023, bei dem unser neu-errichtetes Abdach von allen Teilnehmern hoch gelobt wurde. 

Weiterhin erwähnt er das Voltigierturnier im Mai, zudem später auch Ilona Schlangen mehr 

berichten wird.  

Der nächste Punkt im Bericht von Hubert Prekel ist der Dankern-Cup in Dörpen, bei dem wir 

3 Mannschaften stellen konnten und neben vielen Einzelschleifen auch dank eines Sieges im 

Stechen von Isabell Többen auch den Mannschaftspokal mit nach Haselünne bringen 

durften. Dieser Sieg wurde im neuen Abdach gebührend gefeiert. 

Wie in jedem Jahr fand am 11.08.2023 die Ferienpassaktion unter Leitung von Nina Olthaus 

statt. Am darauffolgenden Wochenende ist unsere Dressurmannschaft in Osterbrock 

Kreismeister geworden und die Springmannschaft brachte Silber + Bronze mit in die Heimat. 

Außerdem waren Birgitt Holz und Antonia Holtmann in der Einzelwertung erfolgreich.  

Dieses Highlight wurde gefolgt von unserem großen Sommerturnier im August mit über 

1.900 Nennungen und optimalen Wetter – abgesehen vom Starkregen am Samstagabend, 

dem unser Platz aber bestens stand hielt. Am Sonntag zum großen Preis waren knapp 1.200 

Besucher auf unserem Gelände. Diese Gelegenheit nutzt Hubert Prekel, um den Sponsoren 

unseres Reitvereines zu danken.  

Am 07.10.23 fand die Planwagenfahrt statt, auch über diese berichtete unser erster 

Vorsitzender. Über den Jahresabschluss berichtete er in Form des Novemberturniers, des 

Oldieturniers im Dezember mit Nikolausbesuch und Voltigiervorführung und des 

Jahresabschlusses mit Glühwein am 30.12.2023. 

Ein weiterer Teil seines Berichtes war die Investition in runde Tische für unser Abdach inkl. 

neuer Stühle und die Planung der Investition in eine neue Flutlichtanlage inkl. 

Hallenbeleuchtung. Hier stellte er eine erste grobe Kostenkalkulation vor. Zum Abschluss 



 

 

seines Berichtes hat er sich bei Katrin Feldhaus bedankt, die über 25 Jahre lang unsere 

Voltigierkinder erfolgreich ausgebildet hat.  

Bericht des Schriftführers 

• Es werden die Mitgliederzahlen durch Anna-Maria Bergmann verlesen, die äußerst 

erfreulich waren.  Es gab wiederholt deutlich mehr Eintritte als Austritte in unserem 

Verein.  

Bericht des Jugendwarts 

• Die Jugendwartin Nina Olthaus berichtet über aktuelles aus dem Jugendbereich.  

Bericht des Aktivensprechers Voltigieren 

• Ilona Schlangen berichtet über ein äußerst erfolgreiches Jahr 2023  

Punkt 5: Bericht des Kassenführers 

Es folgt der Bericht der Kassenführerin Carolin Pohlmann: 

• Es werden die Einnahmen (aus Beiträgen, Veranstaltungen, Stallverpachtung, 

Zuschüssen und dem VHS-Kurs) und die Ausgaben vorgestellt. 

• Des Weiteren wird die gesamte finanzielle Situation des Vereins durch die 

Kassenführerin vorgestellt 

Punkt 6: Bericht der Kassenprüfer 

• Die Kassenprüfer Susanne Brundirs und Frank Przygodda bestätigen eine 

ordnungsgemäße und saubere Kassenführung und bitten um Entlastung des 

Vorstandes 

• Der 1. Vorsitzende schließt sich dem Lob der Kassenprüfer an und bedankt sich bei 

Carolin Pohlmann für den unermüdlichen Einsatz und bittet die Versammlung um 

Entlastung des Kassenführers. Die Versammlung stimmt ein 

Punkt 7: Terminplanung 2024 

Anna-Maria Bergmann schildert der Versammlung die geplanten Termine für das Jahr 2024 

Punkt 8: Anträge 

Es wurden vier Anträge fristgerecht zur GV eingereicht. 

Antrag 1: Wünsch auf Gleichberechtigung aller, sowohl bei den Arbeitseinsätzen als auch im 

Umgang miteinander.  

Antrag 2: „Optimierung der Arbeitseinsätze“. Es wird besprochen, dass es diese Thematik 

schon lange gibt und der Vorstand hofft, dass sich jeder in der Verantwortung sieht sich am 

Arbeitseinsatz zu beteiligen. Es wird bemängelt, dass die Ankündigungen zu spät stattfinden. 

Hier ist der Versammlung mit auf den Weg gegeben worden, dass die Turniertermine schon 

weit im Voraus bekannt sind und in der Turnierwoche an jedem Abend ein Arbeitseinsatz 

stattfinden wird. Die Einführung einer Zeitkarte wird abgelehnt, da dies schwer ist zu 

kontrollieren. 



 

 

Antrag 3: Anonymer Antrag zu Durchführung von Sonderaktivitäten im Verein, keine nähere 

Erklärung seitens der Vereinsmitglieder 

Antrag 4: Antrag zur Verbesserung des Turnieres. Diese Vorschläge wurden gemeinsam mit 

der Versammlung besprochen. 

Forderung der Kutschfahrer, was für sie geplant ist. Es werden Zeiten für die Kutschfahrer 

auf dem Platz gefordert, so wie auch für die Reiter Zeiten vorhanden sind, in denen 

Unterricht genommen werden kann. Laut Hubert Prekel gibt es aktuell Gespräche seitens 

des Vorstandes mit der Stadt über eine mögliche Fläche für einen Fahrerplatz mit mind. 40 x 

80m Platz 

Punkt 9: Verschiedenes 

• Noch im Vorjahr hat Hubert Prekel sich deutlich mehr freiwillige Helfer beim 

Arbeitseinsatz gewünscht. Hubert betont, dass dies im Jahr 2023 erfolgreich 

umgesetzt wurde und hofft, dass dies im Jahr 2024 genauso erfolgreich 

fortgesetzt wird.  

Der 1.Vorsitzende Hubert Prekel schließt die Veranstaltung um 21:07 Uhr und bedankt sich 

nochmals für die Beteiligung an diesem Abend 


